■ 1年生 ■■■■

ついに 2 学期が始まり、新学期となりました。新学期に伴い、新たな目標や 1 学期の反省の改善に取り組んでいきたいと思います。

1 学期の終業式で学年から言った反省は、授業中の不必要な会話や先生の話を聞いてないということです。だから 2 学期には、特に「けじめをつける」ということに力を入れて取り組んでいきたいです。一人ひとりがどうしたら達成できるかを考え、共有し、実際に行動できるよう学級役員を中心に呼びかけていきたいです。

また,2学期には僕たち1年生にとって初めての輝桜祭があります。初めてなのでワクワクしている人も多いと思います。今年の生徒会スローガンは「星」で一人ひとりが輝けるようにしたいです。学年発表では,1年生全員で力を合わせて取り組んでいきたいです。また,部門別の時間でも先輩が意見を出したり,行動するのをただ待つのではなく,1年生も先輩に積極的に協力していきたいです。

1年生には元気という長所があります。その長所を生かしながら、少しずつでも短所を減らしていきたいと思います。有意義な2学期を過ごせるようにしたいです。

■ 2年生 ■■■■

夏休みが終わり、今日から2学期が始まろうとしています。私が2学期特にがんばりたいことは2つあります。

1つ目は、勉強と部活を両立させることです。今まで、部活が終わって家に帰ると、すぐに寝てしまうことが多かったです。30分や1時間程度なら良いのですが、私は3~4時間寝てしまうので、その分の勉強時間が削られてしまいました。部活が終わってすぐに寝てしまうのは体力がないせいだと思います。だから、部活のためにも、勉強時間を削らないためにも、体力をつけたいです。テストでは毎回、苦手な社会の点数が他の教科の点数より低いです。やらなければ点は取れないと分かっていても、苦手だからなかなかやる気がでなくて、結局やらずに終わってしまいます。このまま続けていたらいつまでも変わらないから、予習したり自主学習をしたりして、苦手を克服したいです。

2つ目は生活習慣を改善させることです。夏休み中、規則正しい生活をすることができませんでした。 部活や輝桜祭の準備がある日はできたものの、どっちもない日は夜遅く寝て、朝も遅く起き、朝ご飯も食 べずに1日中ぐうたら過ごすという日が多かったです。私はよく母に「受験のことを考えながら生活しな。」 と言われます。今のような生活を続けていたら、今の自分は楽でいいけど将来の自分は大変だと思います。 だから、少しずつ直していって、毎日規則正しい生活をしたいです。

また2学期は1年の中で最も行事が多い学期です。特に輝桜祭は大きな行事です。今までは3年生が中心に進めてくれていたけれど、2年生が中心となるものも増えてくると思います。私は自分が中心になってみんなに言ったり、行動したりするのはあまり得意ではありません。でも、中堅学年ではみんながやらなければいけないことなので、周りと協力しながらがんばりたいです。そして、1学期の終業式で言った反省を意識して、良かったところは伸ばしていき、課題はみんなで改善して「イイ」に変えたいです。

■ 3 年生 ■■■■

中学校生活最後の夏休みが終わり、2学期が始まりました。1学期の成果として、声かけをする人が増えたということが出ました。しかし、声かけるのは一部の人たちだけで、ほとんどいつも同じ人です。「自分が言わなくても、誰かが言ってくれる」などと思って人任せにしている人が多くいることは残念で、学年のこれからの課題でもあると思います。2学期にはより多くが声かけをできるようにしたいです。他にも忘れ物が多いなどの課題が出たので直していきたいです。

2学期には輝桜祭や合唱発表会などの大きな行事があります。中学校生活最後の輝桜祭までは残り1ヶ月を切っています。この短い期間でも3年生全員が協力し、全力で取り組めばよいものが作れると思います。他にも3年生には教達検があります。このテストは受験する高校を決定していくのに重要なものなので、それまでに苦手なところやわからないところを克服し、自分の行きたい高校に行けるようにがんばりたいです。2学期から3年生は勝負の時期です。「受験は団体戦」というように、お互いに切磋琢磨し、残り少ない学校生活を楽しむことを忘れず、一日一日を大切にしながら、有意義に過ごしていきたいです。中学校でのよい思い出になるように、1つ1つの行事を精一杯楽しみたいです。

■ 生徒会 ■■■■

32日間の夏休みが終わり、今日から2学期が始まります。みなさんはこの夏休みをどう過ごしたでしょうか。有意義な夏休みにすることができたでしょうか。この夏休みにすべての運動部が3年生から1・2年生主体への部活にバトンタッチしました。今の3年生は入学した時からコロナの影響で思うように部活ができませんでした。しかし、誰一人あきらめることなく、自分たちの目標を達成するために努力してきました。3年生にとって最後の大会である総体では、今までの自分たちの集大成を見せることができたと思います。3年生は部活で学んだことを、日常生活や高校入試の勉強などで活かしてほしいです。1・2年生はまだ部活ができるので、自分たちの目標を達成できるようにこれからも頑張ってください。

今日から2学期が始まりましたが、1学期に各クラスで出た反省点を改善して、よりよい2学期にしてほしいと思います。そして2学期には多くの行事があります。学校行事の中で最大行事である輝桜祭があります。輝桜祭も今年で7回目になります。今年の生徒会スローガンは「スター」です。輝桜祭では一人一人の個性が輝けるように、また一人一人がスターになれるようにスローガンを意識して活動に取り組んでほしいと思います。この輝桜祭で「輝くこと」を大切にしていき、身延中の校訓にもあるように"自立""協働""創造"も意識しながら、自分たちで取り組み中も考えて行動できるようにしたいです。特にコロナの中で活動するので、マスクの着用、換気を徹底し、健康カードを忘れてしまう人もいますが、こういうところを先生たちから言われるのではなく、私たちの活動なので、私たちが一人一人意識して、みんなで注意しながらやっていけるようにしましょう。そして、この輝桜祭は1人でやるのではなく、みんなできるから終わった後に大きな達成感があります。そのためにもみんなで協力して、「仲間のために何ができるか」考えて行動しましょう。私たちにしかできない輝桜祭をつくりあげましょう。

最後によりよい2学期にするために、輝桜祭や合唱発表会のほかにも、生徒会でいろいろな取り組みを するので楽しみにしておいてください。2学期も生徒会の活動にご協力よろしくお願いします。